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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.04.2025 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

neulich hatten wir die Gelegenheit, gemeinsam mit der Revierförsterin den Steigerwald zu 

erwandern und zu begutachten. Anlass dazu waren die alljährlichen kritischen Fragen von Bürgern 

nach der Erforderlichkeit von Waldbewirtschaftungsmaßnahmen und der Ausführung dieser. 

Daneben wurde beim Spaziergang durch den Wald deutlich, dass auch unser Stadtwald 

zunehmendem Trockenstress ausgesetzt ist, welcher vom fortschreitenden Klimawandel und den 

anhaltenden Dürreperioden verursacht wird. 

 

Um das während dieser Waldwanderung Erfahrene besser einordnen zu können, bitten wir Sie um 

die Beantwortung folgender Fragen:  

 

1. Welche konkreten Flächen des Steigerwalds gehören der Stadt Erfurt? 

2. Inwiefern unterscheidet sich die Bewirtschaftung der städtischen Flächen im Vergleich mit 

den vom Forstamt bewirtschafteten Flächen in Bezug auf 

a) naturschutzfachliche Vorgaben? 

b) die Bewirtschaftungsform? 

c) Abstimmungen zwischen UNB und Forstamt? 

d) Genehmigungen bzw. Genehmigungserfordernisse durch die UNB? 

e) Finanzielle Aufwendungen bzw. Erlöse? 

3. Hält die Stadtverwaltung vor dem beschriebenen Dürre-Hintergrund es für die 

Waldgesundheit förderlich, die Baumentnahmen deutlich zu reduzieren, damit der 

Mischwald aus sich selbst heraus resilienter werden könnte?  

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Frau Wahl 
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29.04.2025, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 
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